

KABAR TERBARU

Cipta Lingkungan Bersih, Asri dan Sehat, Warga Asrama Kodim 1001/HSU-Balangan Bersihkan Pangkalan

Maskuri - HSU.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 8, 2023 - 17:49



Cipta Lingkungan Bersih, Asri dan Sehat, Warga Asrama Kodim 1001/HSU-Balangan Bersihkan Pangkalan

Amuntai – Salah satu langkah agar suasana nyaman dan jauh dari berbagai penyakit, tentunya sangat perlu dilakukan pembersihan lingkungan, baik area perumahan, perkantoran maupun yang lainnya.

Dalam hal ini, sebagai wujud untuk menciptakan kondisi pangkalan menjadi bersih, asri dan sehat serta indah di pandang mata, warga Asrama Kodim 1001/HSU-Balangan melaksanakan aktivitas rutin pembersihan pangkalan yang bertempat di Kelurahan Sungai Malang Kecamatan Amuntai Utara Kabupaten Hulu Sungai Utara, Jum'at (08/12/2023).



Kegiatan gotong royong pembersihan pangkalan Asrama tersebut di pimpin Danramil 1001-07/Amuntai Tengah Peltu Abdul Wahid serta melibatkan seluruh prajurit Kodim 1001/HSU-Balangan yang tinggal di lingkungan Asrama.

Adapun sasaran pembersihan, seluruh parit atau selokan di dalam Asrama, dibelakang perumahan prajurit dan seluruh kompleks Asrama.

“Kita musti harus menyadari kebersihan itu sebagian dari iman, maka dari itu mari kita budayakan hidup bersih dan sehat”ucap Danramil 1001-07/Amuntai Tengah saat beraktivitas bersama personel lainnya.

Lebih lanjut Peltu Abdul Wahid mengatakan, kegiatan pembersihan pangkalan tersebut untuk mencegah dan mengantisipasi berbagai penyakit khususnya di lingkungan Asrama Kodim 1001/HSU-Balangan.

“Begitu juga, pembersihan parit atau selokan ini untuk memperlancar aliran parit agar tidak tersumbat terutamanya pada saat musim penghujan,”tuturnya.

Danramil Amuntai Tengah menambahkan, sangat perlu membudayakan hidup bersih dan sehat, agar nyaman dalam melaksanakan aktivitas.

Kegiatan pembersihan pangkalan yang dilakukan secara gotong royong tersebut merupakan rutinitas yang dilaksanakan personil Kodim 1001/HSU-Balangan baik dilingkungan Asrama dan juga di Koramil jajaran.(Pendim1001)